

Delegado Jorge Díaz: “Queremos estrechar lazos porque Chile Chico requiere reimpulsar su desarrollo”

Chile Chico-. Revisión de proyectos de infraestructura pública y encuentros con autoridades locales, fueron las actividades principales del delegado presidencial regional, Jorge Díaz Guzmán, en su visita a la provincia General Carrera, realizada entre el lunes y el miércoles de esta semana.

La autoridad de gobierno estuvo en Puerto Ibáñez, donde acompañado del delegado provincial, Cristóbal Barceló y la seremi de Obras Públicas, Paloma Jara, inspeccionó las obras del puerto y los trabajos de mantenimiento de las barcazas Pilchero y La Tehuelche. Los trabajos de conservación y mejoramiento de los terminales portuarios de conectividad en Puerto Ibáñez y en Chile Chico se iniciaron en abril del 2024, bajo la supervisión y fiscalización de la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas, con una inversión de \$984 millones. Las tareas en el recinto portuario en Puerto Ibáñez consideran los muros de hormigón de la rampa, losetas y pintura, además de la restauración de barandas, pavimentos vehiculares y peatonales, luminarias, basureros y escaños. En el terminal de pasajeros se incluyen también obras de normalización para la accesibilidad universal, señalización interior y reparación del sistema de calefacción.

Por otra parte, en el recinto portuario de Chile Chico, se realizarán avances en el muelle flotante y se repararán los rodillos del puente basculante y el sistema de protección anticorrosivo de la estructura, a lo que se suma un levantamiento de fondeos y la reubicación del pontón, iniciativas que mejorarán las condiciones de conectividad de los habitantes de la zona sur de la región de Aysén.

En Chile Chico, el delegado regional encabezó el Comité Policial, instancia de coordinación de los organismos de seguridad pública, donde el comisario (s), capitán Diego Gómez, describió las características del trabajo institucional en la zona.

“Nuestra mayor fortaleza es el acercamiento con la comunidad en el rol permanente preventivo que desarrollamos en esta comuna. Esto mismo nos permite realizar una tarea educativa y conocer los delitos que puedan ocurrir. Igualmente contamos con un retén en Puerto Guadal, que cumple la misma función, entrevistándose con personas de los sectores rurales para conocer las necesidades e informaciones de índole delictual”, explicó el oficial.

Más tarde, el representante de gobierno sostuvo un primer encuentro de trabajo con el nuevo alcalde de Chile Chico, Ariel Keim, con el objetivo de establecer un vínculo inmediato con la autoridad comunal y colaborar en la búsqueda de soluciones para las aspiraciones de la comuna.

Al término del encuentro, que se prolongó por casi dos horas, el delegado Jorge Díaz Guzmán dio a conocer que se estableció una agenda de trabajo en conjunto con el representante comunal. “Queremos estrechar los lazos de colaboración de todo el aparato de gobierno en la región de Aysén, porque creemos que Chile Chico necesita este vínculo para desarrollar los proyectos que el nuevo alcalde tiene para la comuna y nosotros estamos comprometidos con ellos y por eso hemos desarrollado una agenda preliminar para luego ahondar en los detalles y resolver



algunos proyectos y estrechar el vínculo de la institucionalidad pública del Gobierno del presidente Boric, en Chile Chico, porque esta comunidad requiere reimpulsar su desarrollo”, aseguró la autoridad regional.

Por su parte, el alcalde Keim valoró la visita del representante del presidente de la República, mencionando algunas de las problemáticas que serán prioridad en su gestión. “Quiero reconocer y agradecer la presencia de nuestro delegado regional en Chile Chico. Hemos tenido una agenda de trabajo donde les hemos expuesto cada una de las preocupaciones de nuestros vecinos en materia de seguridad, salud, conectividad, medio ambiente y adultos mayores. Hablamos también de la estrategia de desarrollo productivo con Argentina y el transporte hacia esas localidades y varios temas que hemos establecido en una agenda”, expresó el alcalde.

El recorrido continuó por las obras de conservación de los callejones Falcón y Velásquez y el camino al aeródromo, que están siendo mejorados con la aplicación de suelo cemento, capa de protección asfáltica, drenaje, saneamiento y seguridad vial, lo que permitirá disminuir la aparición de baches y la generación de polvo en suspensión. Estos avances

permitirán mejorar la conectividad de quienes habitan en los sectores cercanos a estas vías, además de mejorar las condiciones de desarrollo turístico y productivo.

Las actividades del delegado regional continuaron con una visita al proyecto de mejoramiento del circuito Cueva de las Manos, en el sector Jeinimeni, del Parque Patagonia.

En el sector, donde se encuentran algunos de los atractivos turísticos más relevantes de la comuna, el MOP y Conaf ejecutan obras con recursos GORE, para la instalación de un sendero inclusivo de 1 Km., que se inicia en la zona de estacio-

namiento y finaliza a los pies del Valle Lunar de este Parque Nacional.

Al respecto, el delegado presidencial provincial Cristóbal Barceló, destacó las repercusiones que tendrán estas obras en el turismo local. “En este sector de la Cueva de las Manos, del Parque Patagonia, se ha hecho una inversión importantísima de parte de la Dirección de Arquitectura del MOP, junto al Gobierno Regional de Aysén, que ha logrado desarrollar una serie de senderos en todo el circuito principal, que tiene un gran atractivo turístico y además de eso crear senderos con accesibilidad universal, que permite a personas con movilidad reducida puedan igualmente acceder a estos hermosos paisajes de la Provincia General Carrera”, aseguró.

Finalmente, con su asistencia a la reunión del directorio de la Zona de Interés Turístico (ZOIT) Chelenko y la inspección a los trabajos de mejoramiento al camino hacia Bahía Jara, el delegado presidencial regional, Jorge Díaz Guzmán, cerró su visita a la provincia General Carrera, destacando el avance en las áreas de conectividad, turismo y productividad, que representan las obras que se desarrollan actualmente en las comunas de Río Ibáñez y Chile Chico.

Importante empresa de la Región se encuentra en la búsqueda de Técnico o Profesional para el cargo de Analista de Laboratorio con base en Coyhaique.

- Aplicar y asegurar el cumplimiento de los métodos de ensayo para obtener resultados válidos y confiables.
- Administrar recursos necesarios para las actividades asignadas.
- Registrar y mantener la trazabilidad de los ensayos realizados.
- Verificar el equipamiento previo a su uso y asegurar su correcto mantenimiento.
- Cumplir con las buenas prácticas de laboratorio, contribuyendo a la seguridad y calidad en cada etapa.

- **Educación:** Título técnico o profesional en química, microbiología o carrera afín.
- **Experiencia:** Al menos 1 año en cargos similares.
- **Conocimientos:** Buenas prácticas de laboratorio, manejo de equipos analíticos y normativa de calidad.
- **Habilidades:** Metódico(a), proactivo(a) y orientado(a) a la mejora continua.